

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 89 (1962)
Heft: 6

Artikel: Si vous allez...
Autor: Decollogny, Ad.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-232828>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 06.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

cent entre autres un cours de littérature patoisante et de danse. Les Fribourgeois mettront notamment en scène une nouvelle pièce de l'abbé F.-X. Brodard, *Yôdo le vajiyê*.

Dans les divers, on note la remise, à quelques bibliothèques cantonales, des productions écrites en patois, la publication prochaine d'un vocabulaire français-patois du Jorat, d'Albert Chessex et d'Ernest Schulé, d'un « Livre d'or » des Mainteneurs, d'Eugène Wiblé.

Rappelons que le Conseil se réunira le dimanche 11 mars, à la Maison de la

Radio, à La Sallaz, le matin dès 10 h. et que l'après-midi s'y tiendra notre assemblée des délégués.

R. Molles.

N. B. A propos du *Conteur* dont la nouvelle et plus moderne présentation a recueilli tous les suffrages, le président du Conseil recommande sa diffusion par l'entremise des Cantonales, Amicales et de tous nos membres... soutien de notre mouvement.

Donc un nouvel effort, notre revue en vaut la peine.

Si vous allez...

... à Chesalles-sur-Moudon, un jour de beau temps, vous pourrez jouir d'un beau panorama sur la vallée de la Broye et sur la région qui la domine du côté de l'ouest. Si vous vous approchez du pilier public, vous y verrez probablement l'écu communal, qui porte un lion armé d'un cimenterre et cachant à demi un soleil rayonnant. Ce lion est le même que celui qui constitue les armes du royaume de Perse, l'Iran actuel.

Que vient faire ce lion persan dans ce paisible village vaudois ? direz-vous. Tout simplement, il rappelle le grand voyage d'un enfant du village, Daniel Moginié, dans le courant du XVIII^e siècle, en Asie. Il y devint Ourah de première classe, puis commandant de la Seconde Garde Mogole, des souverains timourides : le Grand Mogol était empereur des Mongols. Il fut Grand Portier du Palais de l'Empereur et Gouverneur de Paingeab. Il fut témoin de révolutions en Perse, où il vécut également. Il mourut en 1749, à l'âge de 39 ans, après avoir amassé de grandes richesses. Son frère François, qui était parti pour les chercher, disparut à son retour, mais les biens ne furent pas perdus pour tout le monde.

Ad. Decollogny.